## 福祉体験バスツアーで光明学園と若草園を訪問しました。(7/26)

あすなろ会で、子ども園と老人ホームが一体となっている福祉施設「広島光明学園」(広島市東区)と肢体不自由児施設「若草園」(東広島市)を訪問しました。施設内を見学させていただき、職員の方からお話を伺いました。実際に、乳幼児・高齢者・障害を持つ子どもたちと交流することができ、多くのことに気付くことができました。

## ○生徒の感想より

- ・「人を助けたい」と強く思うようになり福祉について興味をもちました。
- ・どの方もその職業に誇りを持たれており、凄いと感じたし自分もそうなりたいと思いました。
- ・肢体不自由児も私たちと同じように生活していることがわかりました。
- ・子供と関わる時は笑顔が大切だと身をもって体験することができました。
- ・お年寄りと小さい子供たちの交流の場があることを知りました。
- ・子供と交流して、もじもじしている子に声をかけたら一緒に遊んでくれて嬉しかったし楽しかったです。
- ・高齢者や体が不自由な人と実際に交流してみると明るくて活発に生活していることがわかった。
- ・高齢者一人一人への接し方が工夫されていてすごいと感じました。











